

浦舟だより

平成30(2018)年6月1日

第3号(第229号)

横浜市立浦舟特別支援学校
E-mail: ysurafun@edu.city.yokohama.jp

歌に込める思い

校長 長岡 利保

春は出会いと別れの季節です。私は3月に遠くにいる仲間
久しぶりに会いに行き近況を聞いたり、4月には新しく共に働
く人と話をしたりしました。毎年思うことですが、ちょっとした
寂しさとうれしさが混ざったような複雑な感情が起こります。
その4月はあっという間に過ぎ去り、5月に入りやっと周囲の
環境や人の変化に落ち着いて対応できるようになってきたよう
な気がします。



6月は新しい体制での動きも確認でき、いよいよ本格的に動き出そうとしています。子ども達も新しい学年に慣れ、落ち着いて日々を過ごしています。

ちょっと時期がはずれますが、4月に福浦の院内学級で『進級を祝う会』がありました。浦舟特別支援学校の児童生徒はもちろんのこと、幼児のみなさんも参加して楽しくてあたたかい会となりました。進級した子ども達は今年の目標を発表しました。幼児のみなさんは名前を呼ばれると大きな声で返事をし、メダルをかけてもらい、とてもうれしそうでした。最後にみんなで「栄光の架橋」を先生方の演奏で合唱しました。福浦では毎月みんなで相談して「今月の歌」を決めて歌っています。「栄光の架橋」の歌詞の一部を抜粋し紹介します。

「**誰にも見せない^{なみだ}涙があった 人知れず流した^{なみだ}涙があった**
……もう駄目だと全てが嫌になって逃げだそうとした時も
思い出せばこうしてたくさんの支えの中で歩いて来た
……いくつもの日々を越えて ^{たと}辿り着いた今がある
だからもう迷わずに進めばいい 栄光の架橋へと」



この詩にあるように、みなさんはいろいろなところで、これまでたくさんの誰かに支えてもらってきたのではないのでしょうか。ただ支えてもらうだけでなく、自分では気づかなくても周りの誰かを支えてあげたこともきっとあるはずです。新年度がスタートする月に、みんなのいろいろな思いが重なってこの歌が4月の歌になったのだなあ、と感じました。歌に込める思いをそれぞれが様々に感じながら、福浦では今日も今月の歌を歌っています。

(ちなみに5月は「RPG」でした)

“学級目標”完成しました

～本校～

アジサイの花が美しい季節になりました。児童生徒は学習や行事に積極的に取り組んでいます。休憩時間にはカードゲームや卓球などで気分転換し、校内には歓声や笑い声が響いています。レイアウトも工夫した素晴らしい“学級目標”が完成しました。



自立活動

～市大病院院内学級～

自立活動の時間を紹介します。それぞれの体調や病状に合わせて行っています。みんな大好きな時間です。友だちと一緒にゲームをしたり、自分の好きな手芸や作品をつくったりしています。



6月・7月（前半）の予定

6月 1日（金）	全校朝会
6月 2日（日）	開港記念日
6月 6日（水）	春の遠足
6月 11日（月）～	中学部 前期中間試験
6月 18日（月）	VR体験（福浦）
6月 19日（火）	ホスピタルクラウン（福浦）
6月 22日（金）	ドッグセラピー（福浦）
6月 28日（木）	環境教室／シーパラ（福浦）
7月 1日（日）	開校記念日
7月 4日（水）	七夕の会（センター）

横浜あるある♪

～センター院内学級～



6月2日は何の日でしょう???

正解：横浜開港記念日です。

ということで、6月の全校朝会は開港記念日にちなんだことを本校、各院内学級で発表しました。センターからはゆずの「スマイル」の替え歌で「（横浜開港記念日）アルアル」をみんなで歌い、横浜の「あるある」や名所を紹介しました。

横浜の素晴らしいところと同じくらい、みんなのスマイルが輝いていました！



シモンのうろこ?!

～訪問指導学級～



訪問では、『魚釣りゲーム』を作っています。写真ではちょっと見えにくいのですが、このシイラとテッポウウオの模様、実はシモン（指紋）なのです！

指の腹にいろいろな色の絵の具やインクをつけ、画用紙にスタンプをして作りました。ちなみにシイラ（写真上）は、神奈川では湘南地域で水揚げされます。

